



Pièces **7 Pièces**Superficie **310 m²**Référence **84914256**Prix **1 890 000 €**

Sevres Maison à vendre (92310)



Belle maison familiale rénovée en 2024, d'une surface de 200 m² habitables (hors sous-sol de 100 m²), édifiée sur une parcelle de 675 m² idéalement exposée au sud, au sein du très prisé quartier Brancas, jouxtant le Parc de Saint-Cloud.Le rez de Chaussée surélevé dessert une entrée qui distribue une double réception donnant de plain-pied sur deux terrasses orientées au sud et à l'est; une cuisine équipée, semi ouverte qui bénéficie d'un accès à la terrasse coté sud.Une chambre de 20 m² avec dressing et salle d'eau, ainsi que des toilettes-invitées complètent l'agencement de ce niveau ...

Stunning family house renovated in 2024 and totalling 200m² (2,152 sq ft) of habitable surface area (excluding the 100m² or 1,076 sq ft basement), built on a 675m² (7,265 sq ft) plot of land facing south, in the highly coveted Brancas district next to Parc de Saint-Cloud. The raised ground floor has an entrance leading to a double-sized reception room opening directly onto two terraces facing south and east; equipped, semi-open kitchen with access to the south-side terrace. A 20m² (215 sq ft) bedroom with dressing room and shower room, as well as a guest toilet, round off this "reception" ...

BARNES HAUTS DE SEINE SUD/OUEST

48, avenue Jean Baptiste Clement - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





